



Nancy, le 6 février 2024

Le Réseau Stan célèbre l'amour et l'amitié

À l'occasion de la Saint-Valentin, le réseau Stan invite ses voyageurs à déclarer leur flamme !

Le principe :

A partir du mercredi 7 février, les internautes sont invités à **envoyer leurs déclarations d'amour ou d'amitié par messages privés sur les comptes officiels du réseau Stan** Twitter, Instagram et Facebook. Les messages seront pris en compte jusqu'au mardi 13 février à 9h.

Le jour de la Saint-Valentin, **les plus belles déclarations seront publiées** sur les pages Twitter, Instagram et Facebook du réseau et dans les écrans aux arrêts et à bord des véhicules.

A gagner:

Un dîner romantique pour deux au Restaurant La Toque à Nancy pour le grand gagnant. Des chèques cadeaux Vitrines de Nancy récompenseront d'autres gagnants.



